

Logistik-Telematikanbieter mit PTV-Software statt Google

Die TIS Technische Informationssysteme GmbH (TIS), Bocholt, integriert ab sofort die Technologie der Entwicklerkomponenten der PTV Group in ihre Lösungen und nicht mehr die entsprechende Google-Anwendung. Auf der technischen Seite ausschlaggebend für den Wechsel war der Fokus der PTV-Lösung auf Lkw-taugliches Routing einschließlich der Berücksichtigung Lkw-relevanter Restriktionen. Für mehr als 10 000 Fahrzeuge der Bestandskunden der TIS kommen damit künftig PTV xServer zur Visualisierung und Optimierung logistischer Prozesse zum Einsatz.

TIS gilt als einer der führenden Telematikanbieter im deutschsprachigen Markt. Das Unternehmen setzt die Funktionen der PTV xServer hauptsächlich in „TISLOG“, der Lösung für das mobile Auftragsmanagement und Telematik ein. Dabei profitieren die User dieser Software von der Reihenfolgeoptimierung in der Planung. Zusätzlich wird das System zur Ortung der Fahrzeuge auf PTV-Kartenmaterial umgestellt. Optimal auf Lkw statt nur auf Pkw abgestimmte Funktionen stellen dabei für die Anwender eine wesentlich verbesserte Basis dar. Mauttarife und Truckattribute lassen sich problemlos integrieren und abbilden. So kann das System realistische Ankunftszeiten ermitteln, die auch Lenk- und Ruhezeiten sowie Lkw-Profilen beinhalten. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Andre Clusen, PTV Group, Mike Ahlmann, TIS, und Ira Steinhoff, PTV Group, (v.l.n.r.) auf dem PTV-Branchenevent "Fit for Profit"..
